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■ 開会点鐘　■ 国歌斉唱
■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱　■「四つのテスト」唱和

第6回（通算1332回）例会

　郡山南RCから8月30・31日の復興青少年交流親子キャ
ンプ大会の案内が来ています。
　7月22日に会員増強プロジェクトリーダー打ち合わせに
会長・幹事と石塚さん、川島さん、増渕さん、伊野さんが出
席しました。
　8月1日に会長幹事会がありました。
　8月2日に地区ロータリー財団委員会セミナーが福島で
あり、会長と平石さんが出席しました。
例会変更
◎8/12(火)郡山コスモスRC→ファミリーサービスデー

幹事報告

会長あいさつ

　先週、家族納涼会を無事に滞りなく終了することができ
ました。根本親睦活動委員長に感謝いたします。先日ゲ
ストで来られた高橋さんが入会されることになりました。先
週と先々週の地区会員増強委員会、財団委員会の地区
セミナーにご出席いただきましてありがとうございました。
会長として毎週土日の地区研修に出なければなりません
ので大変ですが、とにもかくにも1ヶ月が終了し、2ヶ月目に
入りました。私事ですが母親が4ヶ月ぶりで退院して家に
戻って来ました。私が帰るのを夜遅くまで待っている90才
過ぎの母親を心配させないために、夜遊びできなくなりま
した。先々週、アイドルグループをやっている娘がコンサー
ト開催のために郡山に来ましたので行ってまいりました。
娘たちの歌や踊りを見て元気になっている観衆の姿を間
近かに見て、初めて娘を褒めてやりました。
　会長となって1ヶ月が経過しましたが、皆さんには常に会
員増強の意識をお持ちいただければ幸いです。移動例
会などにはできるだけゲストをお呼びいただいてロータリ
ーを認識していただきたいと思います。9月の第1週に臨時
クラブ協議会を開催して改めて会員増強の要請をする
予定ですのでよろしくお願いします。

大川原　利信　会長

横田　三郎　幹事

◎8/18(月)福島グローバルRC→8/11(月)11：30AM～
　「被災学生支援 南フランス短期留学プロジェクト」
　第2回オリエンテーション　展望レストラン　きいちご
◎8/19(火)郡山安積RC・郡山コスモスRC→6：30PM～
　郡山南・郡山アーバン・郡山RCとの合同例会
　ビューホテルアネックス

　私の会社の県南計器
(株)では、物を量る計量
器の販売・修理と、ガソリ
ンスタンドの計量機など
を扱っています。同じ計
量ですが、機と器が違い
ます。どちらも法律で検
定・検査を受けなければ
使用できません。取引に

使用する計量器の検定は2年に１回ですが、取引以外は
対象外です。計量機は以前は5年に1回でしたが、性能が
良くったために現在は7年に1回と延長されています。水道
やガスのメーターは以前は5～7年でしたが現在は7年とな
り、さらに10～15年に延長される動きになっています。この
近辺で一番大きい計量器は栗子峠にある60トンのトラック
スケールです。リサイクル等の秤が大型化しており、2年に1
度の検査が必要となります。ガソリンの流量計は1000分の
5を計測します。種類によってはミリグラムなどの小さい数

会員卓話 「計量器について」
遠藤　道行　さん

値の計測をします。そういった仕事のほかに、周囲にたく
さんいろいろな業者の方がいるものですから頼まれると何
でも受けており、設備・電気などの仕事もしております。ガ
ソリンスタンドや危険物については消防の許可が必要と
なることから、ガソリンスタンドの設計・施工関連の仕事もさ
せていただいております。
　石油関係の仕事が多いので思いつくままに話をさせて
いただきますが、本日現在で原油の先物価格は1000リット
ルが67,440円となっております。1リットル当たり53円80銭の
ガソリン税と環境税がかかり、なおかつ消費税8％がかか
りますから、燃料は税金のかたまりのようなものです。ガソ
リン税には最近問題になっている暫定税率の25円10銭
が含まれています。これは全国平均1リットル160円を超え
た価格が3ヶ月続くと無くなるはずでしたが、民主党政権
の時に地震があって凍結され、そのままということになりま
した。ガソリン・原油の税金は年間ほぼ3兆円と言われ、国
の財政の中でも大変な金額となります。そのために石油
業界への補助金が結構出ており、地震で壊れた部分の
補修工事やタンクローリーの補助金なども出されてある
面では恵まれた業界かと思いますが、ご存知の通りガソリ
ンスタンドの閉鎖が驚くほど多くなっています。15年ほど前
までは全国に6万7千軒あったガソリンスタンドが、現在は3
万軒台となったそうです。電気自動車の生産増加によりコ
ストダウンされ、さらに水素を使ったエンジンができれば主
流になると言われており、ガソリン・石油は今後どんどん少
なくなってくることと思います。
　先ほどのラジオでSTAP細胞の小保方さんを指導して
いた理化学研究所の笹井副所長が自殺したと報道して
いました。心療内科に通院したそうで、精神的な病のうつ
であったようです。私の身近にもうつになった人がいて、気
性が激しく変わってしまうのを見ています。うつ患者の増
加や、高校生による理解できないような事件や、ストーカー
事件などが報道されるたびに、なぜ事前に対応できなか
ったのかと思います。我々が小さい頃にもそのような事件
はあったのかもしれませんが、人の命が粗末にされている
ような気もします。最近の社会状況が影響しているのかも
しれません。私が子供の頃は年上の人が必ず年下の人
の面倒を見るという子供同士の社会生活がありましたし、
悪いことをすれば隣の人から怒られたものですが、今は
近所の子を叱ったりしたら殴られるなどの心配があります。

私は青少年保護委員を長年やっておりますが、おまわりさ
んからは「1人か2人の時は絶対に子供に声をかけず、3
人以上の時であれば1人はいつでも連絡できる態勢を取
って声をかけるように」と言われています。外ではワルぶっ
ていても、家に帰ると真面目に勉強している子供たちもい
ると聞いています。最後に妻とのなれそめをお話したいと
思います。私が駅に向かって歩いていた時に、たまたま前
を女性が歩いていたので声をかけ、駅まで送って行きまし
た。その日は土曜日でしたので、日曜日に映画を見ないか
と持ちかけ、吉永小百合と浜田光夫の「愛と死を見つめ
て」を一緒に見たのが女房との出会いと初デートです。そ
れから2年ほどで結婚しました。私がもらわれたかと思って
います。

8月誕生祝い

◎お誕生日
小野塚昇一さん(8月9日)・古山　英夫さん(8月20日)
平栗　祐治さん(8月29日)・遠藤　道行さん(8月31日)

根本　克則　親睦活動委員長

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



会員数
29名

出席者数
20名

欠席者数
9名

出席率
68.97％

前回修正率
100.00％

前々回修正率
79.31％

■ 出席報告　　　　　　　　　　遠藤　道行　委員長

■ 他クラブ出席者

  ロータリー財団委員会報告　古山　英夫　国際奉仕委員長
◎横田　三郎さん（卓話を楽しみにしています。）
◎伊野　勝彦さん（本当に暑いですネ、死にそうです。）
◎慶徳　孝一さん（欠席が多く申し訳ございません。）
　大川原利信さん・小野塚昇一さん・川島　　忠さん
　古山　英夫さん・三瓶　徳道さん・鈴木　　聡さん
　根本　克則さん・挽野　喜孝さん・溝井　宇一さん
　村上　秀元さん・森合　三郎さん

  米山記念奨学会委員会報告  根本　克則　米山奨学会副委員長
◎高縁　勝一さん（遠藤さんの卓話楽しみにしてます。）
◎横田　三郎さん（卓話を楽しみにしています。）
◎慶徳　孝一さん（欠席が多く申し訳ございません。）
　根本　克則さん・石塚　征夫さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎古山　英夫さん（遠藤さんの卓話楽しみにしています。）
◎小橋　達夫さん（遠藤さんの卓話を楽しみにしています。）
◎村上　秀元さん（会員卓話楽しみに。）
　挽野　喜孝さん・小野塚昇一さん・大川原利信さん
　遠藤　道行さん・伊藤　重幸さん・矢吹　智喜さん

ー閉会点鐘

◎8/2(土)地区ロータリー財団セミナー
　大川原利信さん・平石　典生さん

　私の会社の県南計器
(株)では、物を量る計量
器の販売・修理と、ガソリ
ンスタンドの計量機など
を扱っています。同じ計
量ですが、機と器が違い
ます。どちらも法律で検
定・検査を受けなければ
使用できません。取引に

使用する計量器の検定は2年に１回ですが、取引以外は
対象外です。計量機は以前は5年に1回でしたが、性能が
良くったために現在は7年に1回と延長されています。水道
やガスのメーターは以前は5～7年でしたが現在は7年とな
り、さらに10～15年に延長される動きになっています。この
近辺で一番大きい計量器は栗子峠にある60トンのトラック
スケールです。リサイクル等の秤が大型化しており、2年に1
度の検査が必要となります。ガソリンの流量計は1000分の
5を計測します。種類によってはミリグラムなどの小さい数

値の計測をします。そういった仕事のほかに、周囲にたく
さんいろいろな業者の方がいるものですから頼まれると何
でも受けており、設備・電気などの仕事もしております。ガ
ソリンスタンドや危険物については消防の許可が必要と
なることから、ガソリンスタンドの設計・施工関連の仕事もさ
せていただいております。
　石油関係の仕事が多いので思いつくままに話をさせて
いただきますが、本日現在で原油の先物価格は1000リット
ルが67,440円となっております。1リットル当たり53円80銭の
ガソリン税と環境税がかかり、なおかつ消費税8％がかか
りますから、燃料は税金のかたまりのようなものです。ガソ
リン税には最近問題になっている暫定税率の25円10銭
が含まれています。これは全国平均1リットル160円を超え
た価格が3ヶ月続くと無くなるはずでしたが、民主党政権
の時に地震があって凍結され、そのままということになりま
した。ガソリン・原油の税金は年間ほぼ3兆円と言われ、国
の財政の中でも大変な金額となります。そのために石油
業界への補助金が結構出ており、地震で壊れた部分の
補修工事やタンクローリーの補助金なども出されてある
面では恵まれた業界かと思いますが、ご存知の通りガソリ
ンスタンドの閉鎖が驚くほど多くなっています。15年ほど前
までは全国に6万7千軒あったガソリンスタンドが、現在は3
万軒台となったそうです。電気自動車の生産増加によりコ
ストダウンされ、さらに水素を使ったエンジンができれば主
流になると言われており、ガソリン・石油は今後どんどん少
なくなってくることと思います。
　先ほどのラジオでSTAP細胞の小保方さんを指導して
いた理化学研究所の笹井副所長が自殺したと報道して
いました。心療内科に通院したそうで、精神的な病のうつ
であったようです。私の身近にもうつになった人がいて、気
性が激しく変わってしまうのを見ています。うつ患者の増
加や、高校生による理解できないような事件や、ストーカー
事件などが報道されるたびに、なぜ事前に対応できなか
ったのかと思います。我々が小さい頃にもそのような事件
はあったのかもしれませんが、人の命が粗末にされている
ような気もします。最近の社会状況が影響しているのかも
しれません。私が子供の頃は年上の人が必ず年下の人
の面倒を見るという子供同士の社会生活がありましたし、
悪いことをすれば隣の人から怒られたものですが、今は
近所の子を叱ったりしたら殴られるなどの心配があります。

私は青少年保護委員を長年やっておりますが、おまわりさ
んからは「1人か2人の時は絶対に子供に声をかけず、3
人以上の時であれば1人はいつでも連絡できる態勢を取
って声をかけるように」と言われています。外ではワルぶっ
ていても、家に帰ると真面目に勉強している子供たちもい
ると聞いています。最後に妻とのなれそめをお話したいと
思います。私が駅に向かって歩いていた時に、たまたま前
を女性が歩いていたので声をかけ、駅まで送って行きまし
た。その日は土曜日でしたので、日曜日に映画を見ないか
と持ちかけ、吉永小百合と浜田光夫の「愛と死を見つめ
て」を一緒に見たのが女房との出会いと初デートです。そ
れから2年ほどで結婚しました。私がもらわれたかと思って
います。


